## 旧古座分庁舎の施設名称のロゴが決定しました!!

旧古座分庁舎の施設名称「宇宙ふれあいホール Sora-Miru」のロゴがこの度決定いたしました。応募総数307点から選ばれた本名称のロゴは、次のとおりです。

応募いただきました皆さま、誠にありがとうございました。



宇宙ふれあいホール

この名称には、「みんなで空(宇宙)を見上げて、ロケット KAIROS の打ち上げを見守り応援する拠点となる施設になるように」との思いが込められています。

## アメリカから帰国! 『スペースキャンプ in the USA!』報告会

7月1日~7日にアメリカ合衆国の「米国宇宙ロケットセンター」で開催されたスペースキャンプ。日本を代表して参加した串本町の中学生の皆さんが無事帰国し、8月7日、役場にて報告会を実施しました。

参加した串本西中の河原福太さん(3年)、清野潤平さん(2年)、串本中の潮崎

大佑さん(3年)、杉本爽真さん(3年)たちは、現地での活動を写真や映像で振り返りながら、各国の生徒との交流や、月面での活動を模した機械操縦、月面の重力を体験した様子などを紹介。非日常的で現実ばなれした内容に、報告会に参加した保護者や役場職員は興味津々でした。

報告会で潮﨑さんは「こんな体験はなかなか出来ないだろうし、キャンプを通じてすごく成長したと思えたので、とてもよかったです」と振り返りました。





